



加古川市立山手中学校

学校だより

令和7年4月25日（不定期発行）

自主創造
親和協調
感恩奉仕

人に **やさしく** **ま**っすぐな心で **て**を取り合って進もう！



ご入学・ご進級おめでとうございます。

このたび、山手中学校の校長に就任いたしました西脇 美恵 と申します。これからお世話になります。昨年度1年間、教頭として山手中学校に関わらせていただきましたが、生徒は明るく素直で、地域はとても温かい、素晴らしい校区だと感じています。初就任が本校でとても光栄です！

さて、第81回生 総勢94名を迎え、令和7年度を全校生266名でスタートしました。新しい学年が始まってほぼ1ヶ月が経ち、授業の始まりや終わりのあいさつ、休み時間、元気な声が校舎や中庭に響いて、学校が活気に満ちています。代わる代わる来られる先生方の授業も新鮮なようで、生徒のみなさんのキラキラした表情が本当にまぶしく感じられます(*^-^*)

これから「人に**やさしく**、素直で**ま**っすぐな心で、みんなで**て**を取り合って」心も体も健やかにみんなで成長していける学校を目指して、教職員一丸となって取り組んでまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします！

自ら学び続け たくましく生きる 心豊かで自立した生徒の育成

山手中学校の学校教育目標である『自ら学び続け たくましく生きる 心豊かで自立した生徒の育成』を軸に、令和7年度も【目指す生徒像】は

1. かけがえのない**自他の命を大切に**する生徒
2. 自己に厳しく、**創造力・実践力**に富む生徒
3. 相手の立場をよく理解し、**互いに高め合う**生徒
4. **感謝の心**を持ち、社会に奉仕する生徒



として教育活動を進めていきたいと思っております。

また、諸活動に際しましては、本校の**学校運営協議委員の皆さま**（神野町連合町内会長、新神野町連合町内会長、八幡町連合町内会長、民生児童委員、学識経験者、保護者会代表、保護者会顧問で構成）からも、学校運営協議会の場を設け、適宜ご意見やアドバイスをいただきながら進めてまいります。ご理解とご協力をお願いいたします。

最後に、本日までの家庭訪問、ご協力ありがとうございました。また、5月2日(金)の参観日（授業参観・部活動参観・修学旅行説明会）も、ぜひ学校に足をお運びください。GWでは、張りつめた気持ちをほどき、GW後も頑張れるよう後押しをお願いいたします。